



UNE BELLE **BOUCHE**

LÈVRES TROP FINES OU DÉSHYDRATÉES, RIDULES QUI S'INSTALLENT...

POUR EMBELLIR LE SOURIRE, LES TECHNIQUES NE MANQUENT PAS. ET LE RÉSULTAT

PEUT ÊTRE TRÈS SUBTIL. DÉTAILS. PAR **MARIE MUNOZ** ET **ISABELLE SANSONETTI**

16 % des Françaises concernées par un problème lié à l'âge jugent le volume de leurs lèvres insuffisant, et elles sont 25 % passé 60 ans*. Pourtant on hésite souvent à recourir à la médecine esthétique. Les freins ? La peur de se retrouver avec des lèvres XXL, en décalage avec le reste du visage, comme on le voit chez certains people. Bonne nouvelle : il existe des produits spécifiques pour cette zone. Et, s'ils sont utilisés à doses homéopathiques, on ne soupçonne pas la triche.

SANS BISTOURI DES LÈVRES PULPEUSES

Pour obtenir ou retrouver un joli bombé perdu avec le temps, on injecte un acide hyaluronique peu volumateur (dans les gammes Juvéderm d'Allergan ou Emervel de Galderma, deux produits agréés FDA) à la canule ou à l'aiguille pour plus de précision, explique la dermatologue Véronique Gassia. Comme la bouche peut ensuite être très gonflée pendant vingt-quatre heures, l'idéal est de programmer la séance avant un week-end. Ça donne quoi ? Une bouche plus charnue mais sans excès. « La tenue moyenne varie de six à dix-huit mois, en

moyenne huit mois après une première injection, puis au minimum dix-huit mois après une retouche », précise le D^r Eric Essayagh, médecin spécialisé en esthétique. Attention, si les implants labiaux et autres produits non résorbables font encore des adeptes – comme on peut le voir sur certains réseaux sociaux –, il est fortement conseillé de les éviter. Le risque ? Une réaction de rejet susceptible de déformer les lèvres sans solution de retour. (À partir de 350 € l'injection.)

UNE BOUCHE MIEUX DESSINÉE

Quand les lèvres sont très fines et rentrent vers l'intérieur, ou si la lèvre blanche – la zone sous le nez – est longue, « on opte pour un réouillage à l'acide hyaluronique, intéressant pour redéfinir la bouche sans la transformer », conseille la D^r Gassia. C'est une injection délicate, qui se fait avec douceur pour éviter de projeter en avant l'arc de Cupidon et former un bec-de-lièvre, ce qui est considéré comme un raté esthétique. « Redessiner l'arc de Cupidon convient seulement si cela correspond à la morphologie de la personne », ajoute la spécialiste. Le résultat dure environ un an. (À partir de 350 € la séance.)

HORS-SÉRIE

ELLE

MÉDECINE



VISAGE ET C

**NÉO-LIFTING
CRYO ANTI-BOUCHE
INJECTION**

**TOUT CE QU'ON PEUT
ET CE QU'IL FAUT
AVANT DE SE LA**

M 07859 - 10H - F: 6,90 € - RD



HORS-SÉRIE N° 10 AUT
FRANCE MÉTROPOLITAINE - 2014